
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Pascal Hollekamp
Protokollführung: Pascal Hollekamp

26.11.2024, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Pascal Hollekamp, Noah Eichhorn(bis 16:02),
Vanathy Shanmuganathan, Beatrice Bangert, Alexander Opdam, Daniel Petrasch
(bis 15:50), Leon Machunze (bis 16:02), Kira Burmester (ab 15:20), Elias Seiden-
stücker (ab 15:30), Hanna Schulteis (15:39), Nele Blume (ab 15:39)

Weitere Anwesende: Günther, Amanda (bis 14:48), Frederike

Nächste Sitzung: Donnerstag, 05.12.2024, 16:45 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Nikolausaktion

TOP 6 Ars Legendi Preis

TOP 7 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung um 14:15, wir sind mindestens vier Räte und somit be-
schlussfähig.
Noah muss weg einen braunen Stift besorgen und kann somit nicht Sitzungsleitung
sein.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah schlägt Pascal als Sitzungsleitung vor.
Ergebnis: einstimmig angenommen

Noah schlägt Pascal zur Protokollführung vor.
Ergebnis: einstimmig mit einer Enthaltung angenommen

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Über das Protokoll der konstituierenden Sitzung wird abgestimmt.
Ergebnis: einstimmig angenommen

d) Festlegung der Tagesordnung

Über die vorgeschlagene Tagesordnung wird abgestimmt.
Ergebnis: einstimmig angenommen

TOP 2 Anfragen

a) Glühweinkocher

Wir haben bereits entschieden, dass wir den Chemikern unsere Glühweinkocher aus-
leihen. Diese werden morgen abgeholt und Dienstag zurückgebracht. Leon ist Diens-
tag allerdings nicht da, daher ist die Frage wer Dienstag da ist? Frederike meldet
sich die Kocher entgegen zu nehmen.

TOP 3 Post
Es gibt keine Post.

TOP 4 Berichte

a) ZaPF

Günther (und andere, die aber nicht berichten) war auf der ZaPF und Berichtet:
Ich bin zu faul einen ein Stunden Vortrag über AKs zu protokollieren lest selber:
https://zapf.wiki/WiSe24_Arbeitskreise
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b) FSVK

Keiner der FSVK-Beauftragten ist da (also auf der Sitzung).
Leoni war aber da, wenn auch etwas später.
Es wurde über die Stände beim Diversity-Day geredet. Was soll passieren wenn es
regenet? Nichts! Ok!?
Die Mediziner haben etwas Probleme, was Geld angeht. Der AStA hat das Problem
an die FSVK weitergeleitet. Es wird ein drei Wochen Verfahren geben.

c) Weihnachtsfeier

Der Antrag für die Eventgenehmigung wurde gestellt.
Spätestens eine Woche vor der Weihnachtsfeier sollten wir eine Zustimmung bekom-
men haben. Wir werden auch nochmal nachhaken.
Es kommt auch noch der Vorschlag vorbei zu gehen und dort zu fragen. Allerdings
wäre es deutlich besser, wenn wir das ganze per E-Mail machen, da wir die Bestä-
tigung dann schriftlich haben.
Es sollen bei der Genehmigung die Probleme vom letzten Jahr vermieden werden.
Es wurde auch nochmal mit Masha geredet.

TOP 5 Nikolausaktion
Wir haben mit Sam einen Nikolaus gefunden.
Jetzt fehlen nur noch ein paar Helfer für ihn.
Kira möchte morgens nicht so früh zur Uni. Daher übernimmt Vanathy die erste
Schicht von 8 bis 10 Uhr, dann übernimmt Kira und macht den Rest.

Wir sind in der nächsten Woche an diesen Tagen für euch im Studiraum um Ni-
koläuse zu verkaufen

Uhrzeit Montag (2.12.) Dienstag (3.12.) Mittwoch (4.12.) Donnerstag (5.12.)

1000 − 1100 Elias Vanathy, Noah Vanathy Vanathy, Alex O, Beatrice
1100 − 1200 Elias Leon, Noah Noah Vanathy, Alex O, Beatrice
1200 − 1300 Leon Pascal Leoni, Kira Leoni
1300 − 1400 Noah Pascal Leoni, Kira Leoni
1400 − 1500 Pascal, Leoni Beatrice, Alex O Leoni, Kira Elias
1500 − 1600 Pascal Beatrice, Alex O Pascal Elias
1600 − 1700 Pascal Pascal Nele alle im FR
1700 − 1800 Pascal Pascal Noah alle im FR

Außerdem wird am Mittwoch während des Spieleabends von 1800 − 2000 Hanna
Nikoläuse verkaufen

TOP 6 Ars Legendi Preis
Ivonne ist auf uns zugekommen und hat gefragt, ob wir eventuell jemanden für den
Ars Legendi Presi vorzuschlagen.
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Wir denken da an Prof. Scherer, da er sich besonders viel Mühe in seinen Modulen
gibt.
Er hat ein besonders gutes Skript, außerdem macht er Quizzes, in denen er noch
zusätzlich die Inhalte der Vorlesung wiederholt.
Es kommt noch der Vorschlag Dr. Härterich für den Preis vorzuschlagen.
Leon wird sich damit auseinandersetzen.

TOP 7 Verschiedenes
Für den MING-Weihnachstsmarkt müssen wir unbedingt nächste Woche genaueres
besprechen, da nicht mehr viel Zeit ist.

Wir sollten noch etwas im Auge behalten. Das BVerfG hat entschieden, dass Studen-
ten keinen verfassungsrechtlichen Anspruch auf BAföG haben. Es sollten alternative
Finanzierungsmöglichkeiten im Auge behalten werden.
Außerdem macht es unsere Prüfungsordnung für Werksstudenten schwer ihren Ba-
chelor zu machen.

a) Wahlwerbung STUPA, etc.

Wir wollen wegen der aktuellen Stupa-Wahl darauf achten, dass keine Wahlwerbung
im Studiraum gemacht wird.

Anmerkung von der Protokollführung: Am 13.12.2024 von 14:00 bis 16:00 findet das
Semestergespräch in NB 02/193 statt. Ihr seid alle dazu eingeladen.

Ende: 16:08 Uhr

Bochum, 11. Dezember 2024

Protokollführung
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